

# 2019年9月29日 主日礼拝

司 会 ①秋葉兄 ②塩野兄 ③小嶋兄

奏 楽

祈 禱 ①熊谷兄 ②森屋師 ③石塚兄

賛 美 聖歌322番「まげや種を明日はやく」  
(みんなで共に祈ろう) (イエス様についてゆく)

使徒信条・3つの愛

聖 書 ①②ヨハネによる福音書15章12～17節 (P167)  
③ ガラテヤ人への手紙6章6～11節 (P300)

音 楽 ① スペシャル映像  
②③WINGS

証 詞 ①②岡崎万奈姉

メッセージ ①②「愛は、降り積もる」 坪井永城副牧師  
③ 「肉にまぐ者は滅びを刈り取る」 大川従道主任牧師

賛 美 「うれいと罪より」(聖歌703番・献金)

頌 栄 「アーメン5唱・主にハレルヤ！」

祝 禱

「勇気を失わず、弱り果ててしまわないなら、  
時が来て、定められた時期に、必ず刈り入れる  
よくなるからです。」(ガラテヤ六の九 英訳)

## 【大和ニュース】

☆本日「ラグビー王国」から、主に在る聖徒さんたちをお迎えできて大感謝！

- ・ 本日2時から、森チャペルで「スペシャル、ラグビー証詞交流会」をします。  
ヤングチャペルが中心ですが、どなたでも出席できます。ワーイ、ワーイ！
- ・ 本日、チャーチセキュリティ、J.Plus(青年・学生・中高生)あり。
- \* 東京カルバリーは5時から。説教は小林副牧師と大川牧師。(中野区弥生町5-5-1)

- ・ 今週は聖餐式のある祈禱会です！①水曜夜 ②木曜朝 説教は大川牧師  
③金曜夜 小林副牧師(木曜日ハンナ会)

☆「召天者記念礼拝」と「納骨式」。5日(土)15:00、相模メモリアルパークにて。

- ・ 来年の秋、大川牧師夫妻就任50周年を記念して、久々の『愛修会』を9月21日  
(祝・月)～23日(水)。2泊3日。東山荘で行います。支教会も全員集合。御予定して下さい。

## 石の枕

近々、フランシスコ・ローマ教皇が来日されるとのこと。彼の言葉には、うらやましいほどの注目が集まる。定例の礼拝に〇〇秒遅れただけで大さわぎ。エレベーターの故障であったらしい。(大川牧師の説教が長いとか短いとかで文句を言うようではレベルが低い。ジョークがハズレても、笑いをもって敬意を表わすぐらいでないと人格は成長しない?!)

以下ローマ教皇語録。

憎まないだけでは足りません。ゆるさなければなりません。恨みを抱かないだけでは足りません。敵のために祈らなければなりません。分裂の原因とならないだけでは足りません。平和でないところに平和を築かなければなりません。

飽くことを知らない欲望が、人間の歴史全体に流れています。それは、ごく少数の人たちがぜいたくに食べる一方で、あまりにも多くの人が、生きるのに必要なパンすら得られずにいる、今日の矛盾にまでつながっています。

\*カトリック教会との神学的違いは大切にしなければいけないが、学ぶべきことはいっぱいあることも知らなければならぬ。

16世紀の分裂後、カトリックを異端視したり、軽く見下ろしたりしたことは大きな間違いで、彼らは大いなる反省のもと、大改革をなされた。特にその「霊操」といわれる訓練には、目を見張るべきものがある。

お互いが謙遜に学び合って、主の御心を達成し、努力を重ねていきたい。

今はスポーツの秋！オリンピックを前にして大さわぎ！

今日は「ラグビー」の関係者が来られてお証詞をして下さる。すばらしい交流である。主に在りて大歓迎いたしましょう。

私たちの教会も、やがて「スポーツ伝道」「音楽伝道」等のチームをつくって、外国へ証詞の旅をいたしましょう。Enjoy the great adventure !

◎シルバー川柳: 来世も 一緒になろうと 犬に言い  
期限切れ 犬にやらずに オレに出す

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！  
Aコース:エペソ1章〜ピリピ1章 Bコース:イザヤ16章〜33章